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APROVADO  NÀ SESSÃO  DE

LIDO NA SESSÃO                       EMENTA:                                                    Refliier  a

Em   30     /  03      /2024 conc[Lisão    do   calcamento    da    rua
Antonio Fernando rires.

Senhor Presidente,

Requeiro à Mesa, na forma regimental, com a aprovação do plenário para solicitar
ao  Senhor  Prefeito   Municipal,   André   Luiz  Gomes  de  Araújo]   para  que  determine  a
conclusão do calçamento da rua ANTONIO FERNANDO AIRES.

Justfficativa:

E§ta  rua acima citada, já se encontra calçada há  bastante tempo.  No entanto,  há
de  se  ressaltar que ficou  uma  pequena  parte  sem  concluir e  que já  há  residências  no
local  que estão  sendo  prejudicadas com o acúmulo de  aguas das chuvas,  que formam
grandes  crateras,  dificultando  o  acesso  dos  moradores  às  suas  residências,  sendo
necessário sua conclusão de poucos metros até o seu final.
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